

TC Terfens-Vomperbach: »Begonnen hat alles im Jahre 1979«

TERFENS. Damals hatten ein paar Unentwegte unter Führung von Hubert Jesacher die Idee, im gerade entstehenden Freizeitzentrum Weißlahn vier Tennisplätze in Eigenregie zu errichten und gleichzeitig einen Tennisclub zu gründen. Mittlerweile ist die Weißlahn zu einem Freizeit- und Sportzentrum geworden, an dem der Tennisclub nicht unerheblichen Anteil hatte. In guter Zusammenarbeit mit der Gemeinde konnte dieses Vorhaben damals auch verwirklicht werden!

Der unaufhaltsame Aufstieg des Tennissports - denn dieser entwickelte sich von einem »High-Society« Sport zu einem Massensport - und der Besucherandrang am Badensee machten bald den Bau einer provisorischen Holzhütte notwendig.

Die nicht mehr zeitgemäße sanitäre Situation war für die heutigen Anforderungen in keiner Weise mehr zufriedenstellend. Es wurde daher nach eingehenden Planungen im Herbst 1991 mit dem Neubau eines Clubhauses begonnen. In einer Rekordzeit von nur 6 Monaten war das neue Clubhaus bezugsfertig und konnte im Frühjahr im Zuge einer Einweihungsfeier seiner Bestimmung übergeben werden. Die Gesamtkosten des Neubaus beliefen sich auf ca. ATS 2.800.000,00. Diese teilten sich der Club und die Gemeinde im Verhältnis 2/3 zu 1/3 auf. Um diese Unkosten abzufinanzieren, wurden von den Mitgliedern zahlreiche kleinere und große Veranstaltungen durchgeführt und das ist auch mit ein Grund, daß sich der derzeitige Schuldenstand in erträglichem Rahmen hält.

Der Tennisclub veranstaltet in der Vergangenheit unzählige Turniere und spielt derzeit mit sechs Mannschaften an den Tiroler Mannschaftsmeisterschaften mit mehr oder weniger gutem Erfolg mit.

Besonderen Wert legt der Tennisclub seit Gründung auf die Jugendarbeit. Diese zieht sich wie ein roter Faden durch die zwanzigjährige Vereinsgeschichte und bildet einen wesentlichen Bestand-

teil unserer Arbeit und unseres Budgets. Der Club konnte den Jugendlichen und Kindern durch zahlreiche Veranstaltungen und Trainingsmöglichkeiten eine sinnvolle Freizeitgestaltung ermöglichen. Zu erwähnen ist noch, daß jährlich ca. 60 Jugendliche einem geregelten Training nachgehen. Hervorzuheben ist weiters noch, daß sämtliche Spielerinnen und Spieler der Damenmannschaft und Herrenmannschaft I sich aus den Reihen unserer Jugendlichen zusammensetzen bzw. daraus hervorragend sind.

Die Mitgliederzahl seit Gründung des Clubs schwankt zwischen 180 und 220 Mitgliedern und der Tennisclub ist somit der mitgliedstärkste Verein in der Gemeinde.

Für das heurige Jubiläumsjahr, in dem der Club sein zwanzigjähriges Bestandsjubiläum feiert, sind folgende Aktivitäten geplant:

8. und 9. Mai 1999 1. Runde der Mannschaftsmeisterschaft, 13. - 16. Mai Bezirks-seniorenmeisterschaft, 3. - 6. Juni Vereinsmeisterschaft Senioren, 4. Wochenenden Mannschaftsmeisterschaft, Juli 1999 Talentecup, 14. August 20-jährige Jubiläumsfeier, 15. August Frühschoppen mit der BMK Terfens, 15. August 4-Dörfer Turnier, 27. August Vernissage von Hermann Paul, 10. September Beginn Vereinsmeisterschaft (Einzel u. Doppel), 25. und 26. September Finalspiele Vereinsmeisterschaft, 9. Oktober Abschluß Senioren, 15. Oktober Generalversammlung, 23. Oktober Abkasern.

Besonders verweisen möchten wir auf den Termin für die Bezirks-Seniorenmeisterschaften, die vom 13. bis 16. Mai 1999 auf unseren Anlagen durchgeführt werden - wir hoffen auf eine rege Teilnahme.

Weiters ein wichtiger Termin ist der 14. August 1999, wo auf dem Freizeitgelände Weißlahn-Terfens ein Open-Air Konzert abgehalten wird.

BZ 
05242/65626